Nota del Editor

Vol. 9 Núm. (1) Enero-Junio 2019



Martha Liliana Torres Barreto Editora

A nuestros lectores...

En esta oportunidad la revista de la Facultad de Ciencias, Contables, Económicas y Administrativas – FACCEA- presenta el volumen 9, con una serie de artículos interesantes para nuestros lectores en materia de administración, finanzas, gestión, competitividad e innovación; continuamos con el firme propósito de lograr indexación tanto a nivel nacional e internacional que permita visualisar la calidad de la misma.

De manera especial agradecemos a todos los autores por la postulación de sus manuscritos, los cuales resultan factor fundamental para el logro de los objetivos de la revista FACCEA, por otro lado resaltar la labor de cada uno de los integrantes del Comité Científico y Editorial así como de cada una de las personas que sin tener un vínculo con la revista aportan en la asistencia de la Producción Editorial.

Continuamos con la implementación de estrategia de convocatoria abierta para una máxima y buena participación de cada uno de los integrantes de la comunidad universitaria para garantizar un número importante de artículos de los cuales fueron aprobados en temas como: convergencia económica, cadena de valor en el sector hotelero en Nayarit México, así como el impacto de la globalización en las prácticas socioeconómicas de

las comunidades indígenas, de igual manera estudios realizados para establecer los retos de competitividad que debe afrontar el departamento de Boyacá por el establecimiento de políticas públicas para generar huella a la población civil en sus condiciones básicas como educación básica y media, salud y medio ambiente. Otro artículo recomendable para su lectura es el que el autor resalta la importancia de formular y generar estrategias de cooperación para el mejoramiento de las relaciones y reciprocidad en beneficio mutuo entre campesinos productores y los acopiadores de cacao, lo cual es el resultado de una simulación computacional de las actitudes estratégicas de los involucrados por medio de un torneo de dilema del prisionero iterado. Así mismo encontrarán otros temas de gran intereses para nuestros lectores que seguramente serán un gran aporte en su quehacer como académicos o administrativos.

Gracias a los autores por sus importantes contribuciones y desde ya esperamos que el presente número sea de mucho interés

Hasta pronto.

